



Son para inspección del Servicio de Higiene de la Ciudad. El evento se llevo a cabo en la sede central de CEAMSE el relanzamiento de la Unidad de Inspección, área de la empresa que brinda el servicio de relevamiento y control integral de los servicios públicos de higiene de la Ciudad. Además se inauguró el Centro de Monitoreo que conecta las distintas unidades de la empresa.

Participaron del acto Horacio Rodríguez Larreta, Jefe de Gabinete de Min. de la Ciudad; Hugo Bilbao, Director Ejecutivo del OPDS y Presidente del Cofema; Edgardo Cenzone, Ministro de Ambiente y Espacio Público de la Ciudad y representantes de Provincia Leasing. Fueron recibidos por el Presidente de Ceamse Raúl de Elizalde y el vicepresidente Gustavo Coria.

Por medio del Grupo Bapro y a través de Provincia Leasing, la empresa incorporo 17 nuevos móviles con la máxima tecnología para llevar adelante la inspección del servicio público de higiene urbana de la Ciudad de Buenos Aires. Todas las noches, los móviles recorren los barrios relevando irregularidades en el servicio de recolección, con el objetivo de optimizar la limpieza de las calles porteñas.

“Estoy muy contento porque con esto ganan los vecinos de la Ciudad, en definitiva todos trabajamos para que ellos estén mejor” subrayo Rodríguez Larreta. Para luego agregar que “hemos avanzado mucho en el tema de los residuos, tenemos mucho por hacer pero esto demuestra todo el trabajo que venimos realizando estos años, por lo cual seguiremos apoyando el crecimiento de Ceamse.”.

Por su parte, Bilbao señaló que “Ceamse es la empresa ambiental más grande de la Argentina, por eso esta a punto de inaugurar la planta de líquidos lixiviados más grande del mundo y cuenta con la planta de reciclaje más grande del país, que es la planta de MBT”.

El presidente de Ceamse, destacó el importante rol de la empresa en el servicio que brinda diariamente y la incorporación constante de tecnología al servicio de los residuos.

Del acto participaron el Secretario General del gremio de CEAMSE Jorge Mancini y el Coordinador General de la Unidad de Inspección Claudio Tapia, los mismos destacaron el importante rol que, a través de los años, cumplen los trabajadores de la empresa. “Desde hace 37 años CEAMSE trabaja día a día con el compromiso de los trabajadores. Mismo la Unidad de Inspección, que hoy estamos relanzando, ya cumplió 30 años. Es importante remarcar el trabajo mancomunado de la Ciudad y de la Provincia para que nuestra empresa siga creciendo”, expresó Mancini.